

平成元年度卒同窓会

私達平成元年度に馬頭中を卒業してから約 30 年、毎年集まる仲間で平成の終わりと卒業 30 年の記念として同窓会を開催してはどうか？と話が出たのをきっかけに、平成 31 年 1 月 2 日南平台ホテルにて初めての同窓会を開催しました。卒業生 192 名と恩師 5 名に招待状を出す時点から住所不明等難題があり、集まれるか心配でしたが同級生 51 名と恩師 2 名の 53 名が参加しました。当日参加予定だった寺沢洋子先生は急遽娘さんの出産と重なり参加できませんでしたが、当時の 2 組担任小泉均先生、4 組担任岸邦夫先生が参加し、30 年後の生徒を見てびっくりされながら、当時の思い出話を一人一人と話されていました。皆食事よりも久しぶりに会う友との会話は止まらず、賑やかな声が周囲で聞かれました。また、「中学校校舎や思い出の写真をスライドショーにして流すと「なつかしい〜。」「昔と変わらない。」との声が聞かれ目を細めながら昔の馬頭中での思い出に浸り、思い出クイズでは景品を賭けて大いに盛り上がるなど楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。是非第二回の同窓会を…！と声が沢山聞かれ、同窓会は盛会のうちに終了しました。スライドショーの最後に流れた「夢あり 幸あり 道あり」「一人は一校を代表する」30 年経った今、あの頃を振り返り一人一人この言葉に感深く何かを感じているようでした。

